



8 Pièces

230 m²

Réf. VP571

2 260 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur d'un paysage pittoresque, au milieu d'un paysage privilégié et à seulement 3 minutes en voiture ou à 10 minutes de vélo du cœur de ce charmant village, cette propriété ensoleillée vous attend. Profitez de l'exposition plein sud et de la vue dégagée sur le magnifique jardin en restanque, mettant en valeur ce mas provençal qui s'est agrandi au fil des années, offrant désormais environ 230 m² de luxueux espace de vie. Pénétrez dans un univers lumineux en franchissant le seuil du rez-de-chaussée, accueilli par une entrée. La spacieuse cuisine ouverte se fond harmonieusement dans une ...

Nestled in the heart of a picturesque landscape, amidst a privileged setting, and only a 3-minute drive or a 10-minute bike ride from the heart of this charming village, this sunny property awaits you. Enjoy the south-facing exposure and unobstructed view of the magnificent terraced garden, showcasing this Provencal farmhouse that has expanded over the years, now offering approximately 230 m² of luxurious living space. Step into a luminous world as you cross the threshold of the ground floor, welcomed by an entrance. The spacious open kitchen seamlessly blends into a welcoming dining area. ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

